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ACTA NQ 41 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 28-10-991 

Aos vinte e oit o dias do mês de Outubro, do ano de
 

e noventa e um. nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala
 

das Reuniões da Câ ma r a Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a
 

Presidência do Sr. Presidente, Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos
 

Vereadores Prof. Celso Augusto Bapt ista do Santos, EngQ Vítor J osé Pedrosa da
 

Silva, En g? João José Ferreira da Maia. Dr~ Maria Antónia Corga de Vasconcelos
 

Dias de Pinho e Melo, Dr Maria Amélia Rodrigues Costa de Brito e EngQ .An t ón i o
 ê 

~~nuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos foi declarada aberta a presente 

reuniao. 

FALTAS: Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta 

dada pelo Vereador Sr. Coronel Martinho, por se encontrar no Brasil em 

representação o f i c i a l . 

APROVAÇÃO DA ACTA: Foi deliberado, por unanimidade, aprovar 

a acta nQ 40, relativa à reuniao anterior. 

RESUMO DIÃRIO DA TESOURARIA; - A Câmara tomou conhecimento do 

-balancete da tesouraria relativo ao dia 25 do mes em curso. o qual apresenta 

o seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações o r çame rr

tais cento e oitenta e cinco milhões novecentos e sessenta e sete mil 

trezentos e oitenta e quatro escudos e vinte centavos; Saldo do dia anterior 

em operações de tesouraria - dez milhões setecentos e cinquenta e um mil cento 

e noventa e três escudos; Receita do dia em operações orçamentais - um milhão 
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- de tesouraria - trinta e cinco mil quatrocentos e quarenta e seisoperaçoes 

escudos; Despesa do dia em operações orçamentais - tres milhões setecentos e 
rf 

dez mil setecentos e v in t e e seis e s c u do s ; Sal do para o di a seg uin te em operaçoes 
orçamentais - cento e o i t e n t a e três milhões quinhentos e sessenta e oito mil 

quatrocentos e trinta e cinco escudos e v i n t e centavos; e Saldo para o dia 

seguinte em op e r a ç õ e s de tesouraria - dez milhões setecentos e oitenta e seis 

mil seiscentos e trinta e nove escudos. 
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ENCONTRO LUSO-BRASILEIRO DE INNESTIDORES: O Sr. C esidente 

comunicou que o . Vereador Sr. Coronel Martinho se encontra no Brasil, para 

participar no Encontro em epigrafe, em sua representação, conforme deliberação 

de 16 de Setembro, findo, tendo em vista a sua impossibilidade de ali se 

í 

deslocar. " 

ARRUAMENTOS: A Vereadora Drª Maria Antónia solicitou 

esclarecimentos relativamente à exposição de moradores da Rua Manuel Mendes, 

por ela entregue na reunião de 14 do corrente, em que solicitam o arranjo do 

piso daquele arruamento, por forma a evitar a acumu.lacao das águas das chuvas, 

tendo o Sr. Presidente esclarecido que o assunto está a ser tratado pelo Vereador 

Sr. Coronel Martinho. 

EDIFÍCIOS MUNICIPAIS - REABILITAÇÃO DO ANTIGO MATADOURO MUNICIPAL: 

- A Vereadora Dr Maria Antónia referiu alguns contactos efectuados por pessoasê 

interessadas pelo concurso acima indicado, que lhe manifestaram o seu 

descontentamento relativamente aos criterios que presidiram a respectiva 

classificaçào, tendo o Sr. Presidente referido que o processo poderá ser 

consultado por todas as pessoas que eventualmente se encontrem interessadas. 

AVEIRO E SANTO ANTÓNIO DO PRíNCIPE RELAÇÕES DE AMIZADE: 

Continuando no uso da palavra, a Vereadora Dr ê Ha r í.a Antónia deu conhecimento 

à Câmara do contacto efectuado por uma pessoa ligada aos PALOP IS, que lhe 

manifestava intenção de desenvolver naquela cidade um projecto relacionado com 

a saúde, nomeadamente formação de técnicos e médicos, e aquisição de equipamento, 

pretendendo, para o efeito, o apoio da Câmara, no âmbito das relações de amizade 

existentes entre ambas as cidades. 

Seguiu-se troca de impressões em que o Sr. Presidente deu também 

conhecimento da carta recebida do Ministro para a Região do Principe, Engê 

Silvestre Umbelina. dando nota do interesse em se deslocar a Aveiro para estudar 

formas de intercâmbio e de ajuda, tendo sido deliberado, por unanimidade, no 

âmbito das relações de amizade exis tentes, pagar as correspondentes viagens, 

bem como as restantes despesas com a estadia. 

pnT~ir.Tns MUNICIPAIS 

comunicou que se encontra já concluido o projecto para adaptação do edifício 

municipal, onde funcionava o CAT, a residência oficial e que as obras irao 

iniciar-se dentro em breve, sendo intenção que a inauguração se realize a 12 

de Maio, do próximo ano. 



Seguidamente, a Câmara tomou co ~becimento do mené~:cto projecto, 

sobre o qual o Arquitecto Quintão prestou os necessários esclarecimentos. 

HABITAÇÃO SOCIAL NAS FREGUESIAS RURAIS: De novo no uso da 

palavra, a Vereadora Dr ê Maria Antónia perguntou sobre o andamento do processo, 

relativo à construção de habitações sociais nas freguesias rurais e disse ser 

do seu conhecimento que alguns Presidentes de Juntas de Freguesia estao na 

disposição de disponibilizar terrenos e avançar em sistema de auto-construção, 

desde que obtenham as necessárias comparticipações. Seguiu-se troca de 

impressões, em que O Sr. Presidente referiu que é um dos assuntos que tem para 

resolver junto do IGAPHE, e que pensa que, até ao final do ano, o problema sera 

desbloqueado. 

CÂMARA MUNICIPAL - VEREADORES - SUSPENSÃO DO MANDATO: - A Câmara 

apreciou o pedido formulado pela Vereadora Drª Amélia Brito para suspensao 

temporária do exercicio das respectivas funções, com inicio a 4 de Novembro, 

proximo, e termo a 31 de ~~rço de 1992. Foi deliberado, por unanimidade, aceitar 

o pedido e convocar, nos termos legais, o candidato que se encontra imediatamente 

a seguir na respectiva lista. 

REGULAMENTO DA TAXA DE URBANISMO OU COMPENSAÇÃO: - A Vereadora 

Dr ê Amélia Brito referiu-se aos inúmeros pedidos que têm sido deferidos pela 

Câmara, para pagamento, em prestações, da taxa em epígrafe, e pôs em dúvida 

que seja legal a cobrança de juros, como se tem verificado, uma vez que o 

respectivo Regulamento, aprovado pela Assembleia Municipal, já prevê a 

possibilidade do pagamento em 12 meses. Seguiu-se troca de impressões em que, 

tanto pelo Sr. Presidente como pelo Sr. Vereador EngQ Vítor Silva foi defendido 

que qualquer pagamento diferido no tempo pressupõe a cobrança de juros, pois 

se assim não fosse, criar-se-iam situações de desigualdade, tendo contudo, 

o Sr. Presidente proposto que se efectue uma consulta à C.C.R.C., o que foi 

aceite, por unanimidade. 

CENTRO DE SAÚDE DE AVEIRO NOVAS INSTALAÇÕES: - Continuando 

no uso da palavra, a Vereadora Dr Amélia Brito pediu que não sej a descuradaê 

a reunião com os proprietários dos terrenos destinados à construção das novas 

instalações do Centro de Saúde. Sobre o assunto, o Sr. Presidente informou de 

que teve conhecimento de que. o Ministério da Saúde possui um terreno com cerca 

de dois hectares, sito ao lado do Centro de Saúde Mental, totalmente 

desaproveitado, e sugeriu que sejam feitos contactos, no sentido de se saber 

a possibilidade de as novas instalações serem ali construídas ou, em alternativa, 
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este terreno ser permutado com os inicialmente previsvos
r .; 
~' 

para a 

construçao. 

TRÂNSITO: - Foi de novo feito um alerta pela Vereadora Drª Amélia 

Brito para a necessidade de serem pintadas passadeiras para atravessamento 

de peões, junto às Escolas Primárias da Glória. 

INSTALAÇÃO DE UM PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO NOS TERRENOS ANEXOS 

À ESCOLA PRIMÁRIA DE ESGUEIRA: - O Vereador Sr. Engê António Alves solicitou 

alguns esclarecimentos quanto à mudança do pavilhão situado j unto à Avenida 

25 de Abril para o novo local. Seguiu-de troca de impressões em que foi referida 

a necessidade de se efec tuar um protocolo em que fiquem claramente definidos 

os critérios que presidirão ao funcionamento do referido pavilhão. 

PISCINAS MUNICIPAIS - INTERCÂMBIO DE JOVENS: - Por proposta do 

Vereador Sr. Engº Maia e por unanimidade, foi deliberado, apoiar, em moldes 

a definir, a deslocação de um grupo de jovens nadadores dos clubes aveirenses 

a Bourges e Arcachon, em princípio, nas férias da Pas c oa do próximo ano, em 

complemento da visita efectuada, por j avens daquela cidade, a Aveiro, aquando 

da inauguração das piscinas. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE CONTENTORES PARA LIXO: - Na sequência 

da deliberação tomada na reunião de 16 de Setembro, findo, que adjudicou à Firma 

SOPINAL - Sousas Nadais & Pinho, Lda. o fornecimento de 65 contentores metálicos 

para lixo, o Vereador Sr. En g? Maia deu conhecimento de que aquele número de 

contentores é insuficiente para satisfazer as necessidades existentes. Foi 

deliberado, por unanimidade, consul t a r a Firma adj udicatária, no sentido de 

se poderem adquirir mais 65 contentores pelo mesmo preço. 

A propósito deste assunto, a Vereadora Dr ê Maria Antónia 

referiu-se à lavagem e desinfecção dos contentores, sendo sua opiniao que esse 

processo não deveria ser efectuado na via pública mas sim em local próprio, 

após substituição por outros que entretanto estariam em stock já devidamente 

desinfectados com um germicida e reparados se fosse caso disso. 

PLANO DE PORMENOR DE URBANIZAÇÃO DA QUINTA DO CRUZEIRO: - Em 

seguimento das varias deliberações já tomadas sobre o assunto, nomeadamente 

na última reunião, o Vereador Sr. Engº Vitor Silva informou a Câmara do resultado 

da reunião com os representantes dos moradores da Zona da Quinta do Cruzeiro, 

em que, nomeadamente, o mesmo se propôs conversar com o proprietário do prédio 

em construção, com vista à redução da cércea para quatro andares, e que os mesmos 
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p.os ~rmenteficaram de conversar com os restantes res e informar a 

./ 

Câmara. -----
De seguida, o Sr. Vereador mostrou o processo da obra em causa 

e prestou informações sobre o mesmo, ao que o Vereador Sr. Engº Alves alertou 

para o facto de o prédio não estar licenciado pois possui unicamente licença 

de caboucos que, curiosamente, terminou já em 1 do corrente e, não obstante, 

o proprietário continuou a obra. 

EUROPÃLIA/91: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

e por unanimidade, foi deliberado, apoiar a v i s i t a a esta cidade de um grupo 

de jovens belgas, integrada no Festival "Europália/91", mediante a oferta de 

um almoço aos componentes do grupo, cujos custos se estimam aproximadamente 

em cerca de mil escudos por pessoa, para um número total de 52 participantes. 

CONSTRUÇÃO DE UM COMPLEXO DE PISCINAS: - O Vereador Sr. Eng? 

Maia informou a Câmara de que o projecto de aquecimento das piscinas não obteve 

comparticipação do Valoren, por não se incluir dentro dos critérios e prioridades 

impostas pelo programa e, também, por falta de verba, tendo, contudo, obtido 

parecer favorável dos técnicos ligados aquele Projecto. 

Face ao oficio da Associa ção de Natação de Aveiro, e t e n do 

em vista a realização dos Campeonatos Nacionais Absolutos/92, nas pisci

nas municipais, foi deliberado, por unanimidade, mandar solicitar propostas 

junto das casas da especialidade, com vista à aquisição do equipamento que se 

torna imprescindível para o efeito, conforme medidas regulamentares exigidas 

pela Federação Portuguesa de Natação. 

-Por proposta do Vereador Sr. Eng? Maia e apos troca de 

impressoes, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia 

de cento e cinquenta mil es cudos ao Sport Clube Beira-Mar, para pagamento da 

factura da Firma HIDROVENEZA, referente a material utilizado nas piscinas. 

ESCOLAS DO CONCELHO PRIMÁRIA DO SOLPOSTO AQUISIÇÃO DE 

SECRETÁRIAS: Após troca de impressões e por propos ta do Vereador Sr. Engº 

Maia, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista 

à aquisição de cinco secretárias destinadas às Escolas Primárias do Solposto. 

NO SUL DE ACESSO À CIDADE: - Foi submetido à apre ciação da Câmara 

o estudo complementar e definitivo do Nó Sul, sobre o qual foram prestados 

esclarecimentos pelo Vereador Sr. Engº Vitor Silva. Por unanimidade, foi 

deliberado aprovar o referido e s t u do e, também, iniciar negociaçoes com vista 
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a aquisiçao dos terrenos que se tornem neyssarios a conclusão d todos os 

,..
trabalhos. 

AQUISIÇÃO DE BENS - CENTRO COORDENADOR DE TRJti~SPORTES: - Na 

sequencia da deliberação tomada na reunião de 14 de Outubro, corrente, e lida 

a informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, foi deliberado, 

por unanimidade, adquirir o prédio nQ 102, si to na Rua D'r . Almeida d I Eça, 

pertencente a Carlos Rodrigues, pela quantia de seis milhões e quinhentos mil 

escudos, acrescida de quinhentos mil escudos de indemnização, devida pelos me

ses que teve o prédio devoluto, destinando-se o mesmo a integrar no Centro 

Coordenador de Transportes. 

II BIENAL INTERNACIONAL DE CERÂMICA ARTÍSTICA: - O Sr. Vereador 

Prof. Celso Santos informou de que o certâme em epigrafe s e r a inaugurado no 

próximo sábado, dia 2 de Novembro, pelas 16 horas. 

ALIENAÇÃO DE BENS SOCIEDADE COLUMB6FILA DE AVEIRO: Por 

unanimidade e após troca de impressões, foi deliberado, vender ã Sociedade 

Columbófila de Aveiro, ao preço simbólico de dez escudos o m2 quadrado o terreno 

situado na Estrada das Pombas, assinalado em planta anexa ao processo, com a 

área ao solo de 132 m2, destinado ã construção do Edificio-Sede daquela 

Sociedade, devendo da respec t í.va escritura cons tar uma cláusula de reversão 

para a Câmara, em caso de ao mesmo ser dado fim diverso daquele para que está 

destinado. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição 

de trabalhos: 

1@ Situação da obra "Pavimentação de Arruamentos na Freguesia 

de Santa Joana", adj udicada a Cabral & Filhos, Ld a . , da quantia de dois milhões 

trezentos e oitenta e cinco mil novecentos e noventa e cinco escudos; 

1ª Situação e última da obra "Execução da Rede de Drenagem 

de Águas Pluviais e Pavimentação do Arruamento Envolvente ã Nova Escola C+S 

de Oliveirinha", adjudicada a Joaquim Alves Suc r s . , Lda . , da quantia de sete 

milhões setecentos e setenta mil e cem escudos; 

í2@ s t uaçao da obra "Pavimentação de Arruamentos na Freguesia 

de Ar adas" , adj udicada a H. Hendes, Lda., da quantia de cinco milhões duzentos 

mil oitocentos e cinquenta escudos; 

- 3i:! Situação da obra "Aplicação de Camada de Desgaste no Acesso 
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Central", adjudicada a Joaquim Alves, Sucrs~ : / : da . , da '"?" .de éie milhões 

cento e noventa. mil quatrocentos e sessenta e dres escudos. 

AQUISIÇÕES: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

aquisição do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 

06 - Nºs. 1897, 1926, 1959, 1960, 1989, 1997 e 1998/91, das quantias de cento 

e setenta e três mil setecentos e quarenta e dois escudos, cento e quarenta 

e cinco mil e oitocentos escudos, duzentos e setenta e oito mil e sessenta e 

dois escudos, cento e quarenta e um mil duzentos e quarenta e dois escudos, 

cento e sessenta e três mil setecentos e cinquenta e seis escudos e cinquenta 

centavos, duzentos e cinquenta mil oitocentos e vinte e quatro escudos e 

cinquenta centavos e cento e cinquenta mil quatrocentos e sessenta e dois 

escudos, respectivamente, e Serviço requisitante 09 - Nº 340/91, da ' quantia 

de cento e trinta e dois mil trezentos e vinte e sete escudos. 

JOGOS SEM FRONTEIRAS/92: No uso da palavra, o Vereador Sr. 

EngQ Maia informou os restantes Membros do Executivo de que foi contactado por 

representantes da RTP, no sentido de esta Cidade se candidatar aos Jogos Sem 

Fronteiras/92. Seguiu-se troca de impressões em que todos os Vereadores usaram 

da palavra e pediram alguns esclarecimentos, nomeadamente, sobre os encargos 

daí advenientes, após o que foi deliberado, por unanimidade, que a Câmara se 

candidate e que aquele Sr. Vereador efectue contactos, no sentido de saber o 

montante dos custos que a Câmara terá que suportar. 

CRIAÇÃO DAS COMISSÕES DE PROTECÇÃO DE MENORES: - O Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos deu conhecimento à Câmara da publicação do Decreto-Lei 

nQ 189/91 de 17 de Maio, o qual regula a c r í.açao , compe t eric í a e o funcionamento 

das comissões de protecçâo de menores. Após breve análise do mesmo, foi 

deliberado, por unanimidade, encetar diligências, com vista à constituição de 

urna comissão de protecção de menores, a qual, nos termos legais, será integrada 

por um agente do Ministério Público em serviço na Comarca, um representante 

da Câmara Municipal, um representante da Delegação do Centro Regional de 

Segurança Social, um representante dos Serviços do Ministério da Educação, um 

representante do Instituto da Juventude, um representante das Instituições 

Privadas de Solidariedade Social, um psicólogo, um médico em representação dos 

Serviços de Saúde, um representante das autoridades policiais e um representante 

das Associações de Pais. 

Foi ainda deliberado, por unanimidade, e nos termos do nQ 2 do 

Ar t ê 4º do mesmo preceito legaL disponibilizar as instalações necessárias para 

o efeito. 
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CASA DE AVEIRO - ASSOCIAÇAO 1u\1IclP DA GUINE: - Foi pyés en t e um 
6 

ofício da Casa .de Aveiro - Associação Amigos da Guiné, a solicitar que a Câmara 

se inscreva como sócia daquela Instituição, dado o interesse na ligação entre 

a comunidade africana residente na região de Aveiro e Guiné-Bissau. Foi 

deliberado, por unanimidade, que o assunto seja objecto de estudo aprofundado 

para decisão oportuna. 

AQUISI ÇÃO DE BENS - ESCOLA C+S DE CACIA: - Foi deliberado, por 

unanimidade, nos termos da informação prestada pelo Gabinete de Operações 

Urbanas, autorizar a aquisição da parcela de terreno n2 108, pertencente a 

Armando Nogueira Ventura da Silva e Jacinto Ventura da Silva, com a área de 

2 . 68 0 m2, pela quantia de dois milhões seiscentos e oitenta mil escudos, 

acrescida de um milhão oitocentos e vinte mil escudos, correspondente a 

benfeitorias existentes, destinando-se o mesmo à implantação da Escola C+S de 

Cacia. 

~ 

IDEM URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS: Face a informação prestada 

pela Divisão dos Serviços Urbanos e por proposta do Sr. Presidente, foi 

deliberado, com a abstenção dos Vereadores Srs. Engº Maia, Dr ê Maria Antónia 

e Engê Sérgio Azeredo, adquirir um prédio sito na Rua de Sá, pertencente a João 

dos Santos Peixinho, composto de dois pisos e aproveitamento de so t ao , com a 

área bruta de construção de 106 m2, pela quantia total de nove milhões novecentos 

e cinquenta mil escudos, sendo sete milhões quatrocentos e sessenta mil escudos, 

correspondente ao valor da construção existente, novecentos e noventa mil escudos 

ao valor do terreno e um milhão e quinhentos mil escudos ao valor da 

indemnização, por prescindir do realojamento. 

O prédio em questão destina-se a demolir para continuação da 

abertura da Avenida Central da Urbanização Sá-Barrocas e o respectivo pagamento 

será fraccionado em 3 prestações com os seguintes valores: três milhões de 

escudos, com a assinatura do contrato e mais duas prestações de três milhões 

de escudos e três milhões novecentos e cinquenta mil escudos, em data posterior 

a combinar c om o proprietário. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Presente um requerimento de Daniel de Jesus 

Loureiro, mandatário de Fernando Diniz Loureiro, Manuel Evangelista Ramos de 

Almeida e Fernando Manuel Gomes Matias, adquirentes de um terreno sito na Rua 

Condessa Mumadona Dias, a solicitar a isençao do pagamento relativo ao 

estacionamento em cave, do edifício a construir no mesmo, tendo em vista que 

as respectivas condições de venda obrigam à sua construçao e que não ê viável 

financeiramente I para os proprietários, a construção da mesma. Lido 6 parecer 
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deliberado, por .una n i mi d a de , indeferir a pretenJão formulada. 

MERCADO JOSÉ ESTÊVÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Foi deliberado, 

-por unanimidade, face a informação prestada pelo Fiel de Mercados e Feiras, 

proceder à arrematação em hasta pública das bancas do Mercado José Estêvão, 

a s egu í r indicadas, em virtude de as mesmas se encontrarem vagas: Placa A 

nQ 9; Placa B - nQ 21; Placa C - nQs. 5 e 6; Placa D - nQs. 4 e 8. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, marcar a respectiva 

hasta pública para o próximo dia 18 de Novembro. 

Deu entrada na sala o Vereador Sr. Engº Sérgio Azeredo. 

ESCOLAS DO CONCELHO - IMPLANTAÇÃO DA ESCOLA C+S DE S. BERNARDO: 

Foi submetido à consideração da Câmara o estudo relativo à implantação da 

Escola C+S de S. Bernardo. Sobre o mesmo, foram trocadas impressões, em que 

pelo Sr. Presidente foi informado de que os respectivos terrenos foram indicados 

pelos Técnicos da Direcção-Geral de Equipamentos Educativos, tendo a Arqui

tecta Eml I La , do Gabinete de Planeamento Municipal, prestado os esclarecimen

tos tidos por convenientes. 

Por unanimidade, foi deliberado, aprovar a implantação ora propos

ta e iniciar negociações, com vista à aquisição dos terrenos necessários para 

o efeito. 

FORJ.~ECIMENTOS AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO PARA O ESTÁDIO MÁRIO 

DUARTE: - Apôs troca de impressões foi deliberado, por unanimidade e por proposta 

do Vereador Sr. Eng? Maia, autorizar a aquisição de uma bailarina para os 

bálnearios do Estãdio Mário Duarte. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, autorizar também a aquisição 

de um marcador de campo e, ainda, abrir concurso limitado, com vista à aquisiçao 

de uma máquina de cortar relva. 

PARQUES E JARDINS - ARRANJO DA ESTUFA DE VIDRO: - Tendo em vista 

a informação p r e s tada pelo respectivos Serviços Municipais, cuj o teor aqui se 

dã como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, mandar proceder à 

recuperação da estufa de vidro existente no Parque Municipal, cuja estimativa 

de custos se cifra na quantia de cento e cinquenta mil escudos. 

EMPREITADAS URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS INFRAESTRUTURAS 

ELÉCTRICAS: - No seguimento do deliberado na última reunião e lida a informação 
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prestada pelos Serviços Municipais competentt~~ cuj o teor ~f" se dá como 

transcrito, foi delib~rado, por unanimidade ~ adjtdiCar a execuçao da emp_reitada 

de infraestruturas electricas na Urbanizaçao Sa-Barrocas - lê fase, a Firma 

JOÃO SANTOS & COELHO, LDA., pela quantia de dez milhões quinhentos e quarenta 

e cinco mil quatrocentos e oitenta escudos, acrescida de IVA, por ser a proposta 

mais vantajosa. 

EMPREITADAS URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS - CONSTRUÇÃO DE 3 PT'S: 

Na sequencia da deliberação tomada na reunião de 21 de Outubro, corrente, 

e lida a informação prestada pelo Técnico Municipal responsável, foi deliberado, 

por unanimidade, adjudicar à Firma JOÃO SANTOS & COELHO, LDA. a construção de 

3 PT' s na Urbanização Sá-Barrocas, pela quantia de onze milhões quatrocentos 

e trinta e oito mil escudos, acrescida de IVA, tendo em vista ser o concorrente 

que apresenta proposta de valor mais baixo. 

CAT DOS SERVIDORES DO HUNIClpIO: - Face ao ofício enviado pelo 

CAT dos Servidores do Municipio de Aveiro e apôs troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de duzentos 

e onze mil novecentos e dez escudos, referente a refeições servidas na Cozinha 

Econômica, oferecidas por esta Câmara Municipal. 

ESTAGIÁRIOS - CERCIAV: - Presente e apreciado um ofício da CERCIAV 

- Cooperativa para a Educação e Reabilitação de Crianças Inadaptadas, a solicitar 

a colaboração da Câmara, no sentido de autorizar que um formando efectue um 

estágio nos jardins do Municipio, como Ajudante de Jardineiro, para uma possivel 

integração futura no quadro da Câmara. Apôs troca de impressões, e face à 

informação do Encarregado dos Jardins, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o referido estágio, por um período de 6 meses, sem compromisso de emprego após 

a conclusão do mesmo. 

REGIÃO DE TURISHO ROTA DA LUZ: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

informou da sua participação na Reunião da Comissão Regional da Rota da Luz, 

realizada no passado dia 18 do corrente, e deu conhecimento de que, na mes

ma, foi aprovada a Conta de Gerência, relativa ao lQ Semestre do ano em curso. 

FESTAS DO MUNICípIO: O Sr. Vereador Prof. Celso Santos deu 

conhecimento ao Executivo do mapa das receitas e despesas provenientes da 

realização das Festas do Município, que decorreram de 1 a 20 de Maio, último, 

as quais, respectivamente, importam nas quantias de novecentos e cinquenta e 

dois mil duzentos e cinquenta e cinco escudos e um milhão novecentos "e noventa 
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e dois mil duzentos e noventa e dois escudos. L~ \ ~_ 

AVEIRO E FORLI - RELAÇÕES DE AMIZAD E: - Presente um fax enviado 

pela Comune di Forli, a convidar a Câmara a parti.cipar na iniciat iva "Os Jovens 

Encontram a Europa", que se realizará em Forli no próximo dia 22 de Novembro. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a deslocação 

~quela Cidade Italiana de um Vereador, em representaçio do Municipio. 

I CONGRESSO NACIONAL DE CICLOTURISMO: - Na seque nc í.a da 

deliberação tomada na reunião de 7 de Outubro, corrente, e após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, apoiar a realização do I Congresso 

Nacional de Cicloturismo mediante a conce s s ao de um subsídio de cem mil escudos 

a atribuir ~ respectiva comissão organizadora, para comparticipar no ' jantar 

a oferecer aos congressistas. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UM PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO: - Dando 

seguimento à deliberação tomada na última reunião e tendo em vista a informação 

prestada pelo Técnico Municipal responsável, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar à única Firma concorrente, FRISOMAT, S.A., a aquisição e instalação 

no átri.o da Escola das Cardadeiras, em Esgueira, de um pavilhão gimnodesportivo 

pré-fabricado, pela quantia de onze milhões e quinhentos mil escudos, acrescida 

de IVA, tendo em vista que o concorrente apresenta proposta que satisfaz as 

condições exigidas. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar os autos de r ec ep çao definitiva das obras "Pinturas na Escola de S. 

Bernardo" e "Cons t ru çao do Recreio para o Núcleo Escolar de Eixo", adjudicadas 

a Manuel de Jesus Valente e Antero Marques dos Santos, respectivamente, e, por 

conseguinte, autorizar a restituiçao das importâncias que se encontram retidas 

como depósitos de garantia. 

GARANTIAS BANCÁRiAS - CANCELAMENTO: - Tendo em vista o oficio 

enviado pela Firma SCMP - Sociedade de Construções Martins Pereira, Lda., e 

lida a Lnf o rma cao prestada pelos Servi ço s Técnicos, foi deliberado, por 

unanimidade, pr oc ede r ao cancelamento da garantia bancária n2 66.749/88, da 

quantia de oitenta e quatro mil seiscentos e oitenta e oito escudos, passada 

pelo Banco Fonsecas & Burnay , a pedido daquela Firma, referente à empreitada 

"Reparação do Muro do Pavilhão Desport ivo de Esgueira". 

SUBsíDIOS: - Por proposta do Sr. Presidente e por unanimidade, 
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foi deliberado conceder à Junta de Freguesia ~~ ' S. Jacinto ~s f' dio de mil 

contos, sendo qUinh~ntos contos destinados a c mparticipar n~s da Zona 

Envolvente ao Edificio-Sede daquela Junta e ou ros quinhentos contos para as 

obras na Zona Desportiva de S. Jacinto. 

- Ainda, por unanimidade e por proposta da Vereadora Drê Amélia 

Brito, foi deliberado conceder um subsídio de cem mil escudos à Coordenação Con

celhia do Ensino Especial Integrado, para apoio ao desenvolvimento das respecti

vas actividades. 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS: Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia total de quarenta e t r e s mil oitocentos e 

setenta e cinco escudos a Fernando Duarte Vieira, referente a serviços prestados 

com a Exploração das Instalações Eléctricas de Média a Baixa Tensão e Postos 

de Transformação em S . Jacinto, S'í.Lva L, Cacia, AC9 - Hamodeiro, JK5 - Granja 

e JK10 - Vilar e Explora ção das Instalações de Saneamento - Ce n t r a i s Elevatórias 

de Esgotos. 

MERCADO ABASTECEDOR: - Face à informação prestada pelos Serviços 

de Fiscalização e apôs troca de impressoes, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento à Policia de Segurança Pública, da quantia de cento e 

setenta mil quatrocentos e trinta escudos, correspondente ao policiamento 

efectuado no Hercado Abastecedor, no período de 5 a 27 de Outubro, corrente. 

REGIÃO DE TURISMO "ROTA DA LUZ": - Foi apre ciada uma propos ta 

apresentada pelo Técnico Superior Principal, na qual se refere à necessidade 

deste Hun í.cLpí.o proceder à elaboração de um folheto turistico da nossa Cidade, 

do qual constem os pontos fortes da região, com especial incidência na Ria, 

e que se destina a ser oferecido às Entidades oficiais e turisticas recebidas 

pela Autarquia. Depois de breve troca de impressões, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, concordar com a informação e reconhecer a necessidade de haver 

um folheto turistico da Região, ficando, contudo, O assunto para melhor 

ap re c a çao , após contac tos a ef ec tuar com a Rota da Luz, dando-lhe nota doí 

interesse da Câ ma r a em ver editada a publicação em causa. 

LICEN ÇAS DE OBRAS: Presente o processo de obras nº 220/81, 

de Fernando Manuel Batista Marques, relativo à ampliação da sua habitação, s í.t a 

no Lugar de Vi l a r i nho , Freguesia de Cacia. Ouvidos os e s c l a r e c i me n t o s prestados 

pelo Vereador Sr. Engº Vitor Si l v a , foi deliberado, por unanimidade, aprovar. 

Presente, também, o processo nº 792 /88, de CONSTRUÇÕES 



DIASSINOL, LDA., a apresentar aditamento ao projecto inicial, para um prédio 

na Rua do Recreio Artístico. Analisado o processo e lida a informação técnica 

prestada pelo GRUA, foi deliberado, com a abstenção dos Vereadores Srs. Dr â 

Maria Antónia e EngQ Azeredo, aprovar a respec tiva viabilidade e autorizar a 

demolição da construção velha existente no local. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: Finalmente, foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ 

4, do ArtQ 85Q, do Decreto-Lei nQ 100/84 de 19 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o nQ 4, do Decreto-Lei nQ 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reuniao. 

Eram 19 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu C/v CD ~ ~ , Director dos Serviços 

Admini~ativos da Câmara Munic{bal de Av~ubscrevo. 
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